



【目指す児童像】
考える子 健康な子
親切な子 がんばる子
よく働く子

いすみ

2025.6.16
ひたちなか市立
中根小学校
学校だより NO.4



児童数 (1年生:55名 2年生:51名 3年生:55名 4年生:46名 5年生:53名 6年生:63名) 計323名

第1回学校運営協議会を実施しました



6月4日(水)に、第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会とは、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組む「地域とともに」ある学校への転換を図るための有効な仕組みです。学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めることができます。第1回の会議では、ひたちなか市学校運営協議会規則に沿って、会長・副会長を選出しました。続く協議では、児童・教職員の思いを生かし、「たい・よう」の学校を目指す学校経営方針について承認していただきました。また、授業参観では、各学年の児童が一生懸命学習に取り組んでいる様子を見ていただきました。

今年度も太鼓の練習が始まりました

5年生では、総合的な学習の時間で、日本の伝統文化について調べる学習を行います。その一環として、我が国の伝統的な楽器である和太鼓の学習をします。5月29日(木)の5校時目に、今年度1回目となる学習が行われました。先生のご指導のもと、立ち方やばちの持ち方等、基本的な奏法について学びました。5年生の児童は、先生の示すリズムをすぐに覚えて太鼓を演奏することができました。先生の話に聞き入る真剣なまなざしとともに、リズムに合わせて楽しそうに体を動かしながら演奏する様子が大変印象的でした。



昆虫の育ち方について勉強しています(3年)



5月29日(木)朝の校舎内を歩いていると、3年生の廊下に人だかりができてきました。よく見ると、何かを一生懸命のぞき込んでいます。「何をしているの?」と聞いてみると、ちょうどモンシロチョウがさなぎから羽化する様子をみていること、テレビなどの映像として見ることはありますが、実際にこのような場面に出くわすことはまれにしかありません。そのような貴重な場面を児童はまさに食い入るように眺めていました。写真は羽化後、1時間ほどたったのものです。ガラスに反射して見えにくいかも知れませんが、羽がしっかりと伸びてじっとしているモンシロチョウのそば(右上)に、今抜け出たばかりの抜け殻のさなぎがあるのがおわかりになるでしょうか。3年生はこの単元で、「昆虫の育ち方には一定の順序があること、成虫の体は頭、胸及び腹からできていること」等を学んでいます。

職員研修を行いました



6月4日(水)に職員のAE D研修を行いました。6月9日(月)から水泳学習が始ることをうけ、万が一の場合に備え、事故が起こった場合の対応について確認するとともに、胸骨圧迫、AEDの使用について渡辺養護教諭の指導のもと、心肺蘇生トレーニングツール「あっぱくん」をもじりて研修を行いました。実際の場面を想定した研修に、とても真剣な面もちで取り組む職員の様子が見られました。私たちの思いは、水泳学習が児童にとって安全に、そして楽しく取り組めるようにしていくことです。

調理実習を行いました



6月4日(水)に6年生の家庭科において、調理実習を行いました。この題材では「いろいろな食品の炒め方がわかり、栄養のバランスを考えた朝食のおかずをつくる」ことがめあてとなっています。今回は、いろいろ炒めとスクランブルエッグをつくりました。6年生になると、包丁やフライパンの扱い方がとても上手です。また、グループのみんなで協力しながらおいしそうな朝食のおかずを手際よく作っている様子も見られました。

